

Erfurt

Geodaten im terraCatalog

[30.11.2011] Für die Organisation städtischer Georessourcen und die Umsetzung der INSPIRE-Richtlinie setzt die Stadt Erfurt künftig auf die Lösung terraCatalog von Hersteller con terra.

Die Stadt Erfurt hat sich für die Metadaten-Management-Lösung terraCatalog der Firma con terra entschieden. Das Produkt aus der Software-Familie sdi.suite unterstützt die Verwaltungsmitarbeiter laut Unternehmensangaben bei der Optimierung der Organisation und der Handhabung der städtischen Georessourcen und übernimmt eine Schlüsselfunktion bei der Umsetzung der EU-Richtlinie INSPIRE. Der terraCatalog werde im Intranet der Stadtverwaltung zur Verfügung stehen. Die Beschäftigten haben somit die Möglichkeit, über die Metadaten Georessourcen sowohl im eigenen Katalog als auch im Landeskatalog des GeoMIS.Thüringen zu recherchieren. Gewährleistet wird dies durch eine Standardschnittstelle.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, con terra, Erfurt, Geodaten-Management, terraCatalog